



Après plusieurs audiences auprès de la sous préfecture et de l'inspection de circonscription, le Collectif « Unité pour le Respect des Droits des Enfants Handicapés et des AESH » créé à Lannion a décidé de lancer une pétition.

Plus de 180 enfants du département ont un handicap reconnu par la MDPH qui leur octroie le droit à une aide humaine pour aller à l'école et parfois aussi pour le temps du midi sans que ce droit ne soit respecté. Ce chiffre ne tient pas compte des enfants dont les notifications ne sont que partiellement respectées. Il manque en réalité des centaines d'heures d'accompagnement, donc plusieurs dizaines de postes d'AESH sont nécessaires pour répondre à ces besoins.

- Respect intégral des notifications de la MDPH
- ce qui suppose l'ouverture massive de places en établissement et en enseignement spécialisé
- recrutement urgent d'AESH à hauteur des notifications
- Un statut de fonctionnaire d'état, urgent, pour les AESH

Je soutiens ces revendications du collectif URDEHA:

Nom, Prénom	Qualité	Contact	Signature

Le collectif est aujourd'hui soutenu par : Le SNUDI-FO22, le SNUIPP-FSU22, Solidaires 22, CGT 22, la FCPE22, le Parti des Travailleurs 22, LFI 22, EELV 22 et le NPA révolution 22. D'autres organisations vont encore nous rejoindre. Contactez-nous et rejoignez le collectif : sansaccompagnement@gmail.com